

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Bandar Lampung, pada tanggal 30 Juni 1989, sebagai anak pertama dari empat bersaudara, putri dari pasangan Bapak Hasanin dan Ibu Haryati.

Pendidikan Sekolah Dasar (SD) diselesaikan di SD Negeri 2 Sawah Lama pada tahun 2001, Sekolah Menengah Pertama (SMP) di SMP Negeri 4 Bandar Lampung pada tahun 2004, dan Sekolah Menengah Atas (SMA) di SMA Negeri 10 Bandar Lampung pada tahun 2007.

Pada tahun 2007, penulis terdaftar sebagai Mahasiswa Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB).

Selama menjadi mahasiswa, penulis aktif di organisasi Kelompok Study Pasar Modal dan penulis pernah menjabat sebagai Sekretaris Bidang Keilmuan Pasar Modal Unit Kegiatan Mahasiswa Fakultas (UKMF) Kelompok Studi Pasar Modal (KSPM) Fakultas Ekonomi Universitas Lampung periode kepengurusan 2009 – 2010.

Ku persembahkan karya kecilku ini untuk :

Papah dan mamah ku tersayang yang telah membesarkan dan mendidikku selama ini, terima kasih untuk semua dukungannya baik moril maupun materil, terima kasih atas semua kasih sayang, kesabaran yang tak terkira, setiap do'a yang selalu dipanjatkan untuk keberhasilan dan kebahagiaanku, serta seluruh perjuangan dalam hidupku.

Adik-adik ku tersayang, Hasti Septaria Veronica, Thomas Nugraha Sanjaya, dan Rizky Akhmad Novandra. Makasih ya dek untuk semua dukungan, do'a, semangat, dan kenakalannya selama ini. Kalian benar-benar bikin hidup engah lebih berarti.

Om Sello dan tante Yuyun sekeluarga, makasih atas segala dukungan, semangat, do'a, dan nasehatnya selama ini. Karena kalian, dini jadi merasa kalau semua jalan menjadi semakin mudah dan terbuka lebar.

Teman hidupku kelak, yang akan terus setia menemaniku baik suka maupun duka hingga akhir hayatku nanti.

Almamaterku tercinta.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas rahmat, hidayah, berkah dan karunia-Nya, skripsi ini dapat diselesaikan sesuai dengan yang diharapkan.

Skripsi dengan judul “Perbandingan Likuiditas Saham dan *Return* Saham Sebelum Dengan Sesudah *Stock Split* Pada Perusahaan Sektor Pertambangan Yang Terdaftar di BEI Tahun 2008” adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi di Universitas Lampung.

Dalam kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Satria Bangsawan, S.E.,MBA, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Lampung;
2. Ibu Aida Sari, S.E.,M.Si, selaku Ketua Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Lampung;
3. Ibu Mahrinasari, S.E.,M.B.A., selaku Pembimbing Akademik selama penulis menjadi Mahasiswa Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Lampung;

4. Bapak Iban Sofyan, S.E.,M.Si., selaku Dosen Pembimbing, atas kesediaannya untuk memberikan bimbingan, saran, kritik, waktu dan nasehatnya dalam proses penyelesaian skripsi ini;
5. Bapak Zulkarnain, S.E.,M.B.A., selaku Dosen Pendamping, atas kesediaannya untuk memberikan bimbingan, saran, kritik, waktu dan nasehatnya dalam proses penyelesaian skripsi ini;
6. Bapak H.M. Syatibi CH, S.E. , selaku Dosen Penguji Utama pada ujian skripsi. Terimakasih untuk masukan, nasehat dan saran-saran pada seminar proposal dan seminar hasil terdahulu;
7. Bapak dan Ibu dosen pengajar di Fakultas Ekonomi Universitas Lampung yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis;
8. Mas Nasir, Mas Igo, Pak Safar, Pak Parwoto, Mbak Wiwid, Mbak Atun, Om Herwan serta seluruh Staf Administrasi Fakultas Ekonomi Universitas Lampung yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis;
9. Papah dan mamah ku tersayang yang telah membesarkan dan mendidikku selama ini, terima kasih untuk semua dukungannya baik moril maupun materil, terima kasih atas setiap do'a yang selalu dipanjatkan untuk keberhasilan dan kebahagiaanku, seluruh perjuangan dalam hidupku, serta tak ada hentinya selalu memberikan semangat dalam menyelesaikan pendidikanku.
10. Adik-adik ku tersayang, Hasti Septaria Veronica, Thomas Nugraha Sanjaya, dan Rizky Akhmad Novandra. Makasih ya dek untuk semua dukungan, do'a, semangat, dan kenakalannya selama ini. Kalian benar-benar bikin hidup engah lebih berarti.

11. Om Sello dan tante Yuyun sekeluarga, makasih atas segala dukungan, semangat, do'a, dan nasehatnya selama ini. Karena kalian, dini merasa kalau semua jalan menjadi semakin mudah dan terbuka lebar.
12. Sahabat-sahabat karib ku, Rica Olivia Yosta, Bhara Styana Onasis dan Desi Triyanna. Terima kasih atas persahabatan yang selama ini kalian berikan. 10 tahun bersama kalian benar-benar memberikan ku banyak pembelajaran. Dari kalian aku mendapatkan berbagai pengalaman, mulai dari pengalaman yang indah sampai pengalaman terburuk (hehe). Semoga kita tetap bersahabat sampai akhir nanti.
13. Sahabat-sahabat ku tersayang yang selalu memberikan semangat dan selalu ada disaat suka maupun duka. Febristiana Tri Asih Ningtyas (mba iyas), makasih kamu udah jadi cambuk dalam hidup aku, dari kamu aku belajar tentang kedewasaan dan ketegasan, dari kamu juga aku belajar melakukan segala sesuatu dengan lebih cepat. Ayuningtyas Saputri (emak), makasih ya untuk semua bantuan kamu selama ini, makasih juga untuk semua pengertian kamu dan maaf atas ke-egoisan, kejahilan dan keusilan aku selama ini ke kamu, itu semua aku lakuin dengan kasih sayang kok (hehe). Tommy Andreas (nyit-nyit), makasih ya kamu selalu siap sedia jadi penampung keluh kesah, makasih udah mau dengerin semua curhatan, makasih untuk semangat yang selalu kamu kasih saat aku down, dan makasih karena selalu ada saat aku butuhin. Makasih, makasih banyak ya teman-teman..
14. Teman-teman dekatku, Lili Baiti (uwak yang selalu ceplas ceplos tapi aku suka), Rizki Amalia Tanum (masao yang selalu bikin suasana jadi rame dan heboh), Nurul Puspita Dewi (mbak Boo yang gak pernah bisa marah), Siti

Wahidatul Husniyah (Mbak Ubi yang selalu tulus dan rendah hati), terima kasih atas semangat dan kebersamaan yang kalian berikan selama ini.

15. Teman-teman seperjuangan ku, Weni Pranadia Fitri, makasih ya jeng wen atas semangat dan kebersamaannya selama ini. Kita bener-bener teman seperjuangan (hehe). Thesa Oktalina, Zirna Julianda, Fanditius, Javan Herdamang (keuletan, kegigihan, dan kerja keras kalian benar-benar jadi panutan ku. Terima Kasih..)

16. Semua teman-teman manajemen 2007, Ndes, Che, Tyas, Eka, Dheaning, Sulis, Elita, Sisi, Ayuna, Ade, Dea, Atika, Kokoy, Vita, Eyonk, Arie, Desti, Indah, Mega, Lusi, Bella, DJ, Cha2, Melinda, Gowie, Dedi, Doni, Bram, Fadil, Ryan, Arie Ridho, Indra, Ipul, Cipta, Ayu Mustika, Thesa Mustika, Adel, Rizky, Ferry, dan semua teman-teman Manajemen 2007 yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu.

17. Anak-anak *KSPM*, khususnya presidium periode kepengurusan 2009-2010, Memet, Aam, Fenni, Rossi, Dina, Lisa, Devi, Karina, Kirana, Paulina, Sefdy, Sari, Melati, Leo (bagaimana pun aku banyak belajar dari kalian). Mbak dan kakak Demisioner, Mbak Dedew, Mumu, Mbak Bibah, Mbak Dewi, Mbak Mira, Teh Ima, Ani, Mbak Fira, Mbak Hatri, Mbak Lisa, Mbak Maul, Kak Suhe, Kak Milado, Kak Edi, Terima kasih..

18. Terima kasih kepada para adam yang pernah singgah di sisi ku dan kepada seorang adam yang akan singgah selamanya di sisi ku.

Dan semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, akan tetapi sedikit harapan semoga skripsi yang sederhana ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. Amiin.

Bandar Lampung, Februari 2011

Penulis,

Dini Putri Wahyuni